



ihren Top-keeper dieser hat in den letzten Spielen kein Tor mehr kassiert, so können sie sich ganz auf das abwehren der Gegner konzentrieren. Takashi setzt zur Querflanke an um den Ball Jun Misugi zu Spielen dieser befindet sich schon in Tor Gefährlichen nähen, Takashi konnte gerade noch rechtzeitig den Ball zu Jun Misugi spielen als er schon getakelt wird. Die wenigen Fans der Japaner sind empört darüber das der Sheri kein Strafstoß Bzw.. keine Faul gibt was der Verteidiger des FC Domingo ihren Takashi getakelt hat, Misugi der nun den Ball hat rennt weiter auf das Tor zu in diesen nur noh der Torwart steht, der nur darauf wartet das der Mittelfeldstürmer der Japaner endlich zu einen Schuss an setzt Misugi gefällt das Überhebliche grinsen nicht was der Keeper hat " Dem wird das Grinsen vergehen wenn ich ihn den Ball ins Netz setze", denk sich Misugi „Was macht die Nummer 24 Jun Misugi, er hat wohl nicht vor den Top-Keeper des FC Domingo herauszufordern“, schallt die Stimme des Kommentators durch das Stadion die Fans der Japaner werden laut als sie sehen wie Jun Misugi zum Schuss ansetzte „Dir wird das Grinsen vergehen!“, schreit Misugi „Na komm doch und versuch dein Glück“, kommt es spöttisch vom Keeper des FC Domingos. Misugi ist sauer er setzt zum Schuss an „ Versuch meinen Flying Drive Shot zu halten“, damit tretet Misugi den Ball in richtung Tor, der Keeper sieht den herankommenden Ball fliegen und springt in die richtige Ecke mit einen gekonnten Griff sichert er den Ball und mit einem Weitschuss schießt er den Ball zu seiner besten Stümer. Der Stümer des FC Domingos nimmt den Ball mit der Brust an „ Jetzt sind wir am Zug, ab nach vorne Leute zeigen wir denen wie richtiger Fußball gespielt wird“, ruft der Stümer mit der Nummer 9 zu seinen Kameraden und stürmt mit sehr hohen Tempo los gefolgt von der Nummer 12 „**Mal wieder hat der Top-Keeper des FC Domingos gezeigt warum sich seine Abwehr auf ihn sich verlässt. Er hat gekonnt den Ball gesichert und nun sind die Nummer 9 und 12 in richtung Japanisches Tor unterwegs was wird nun japan tun!**“, schreit der Kommentator nun kann sich keiner der Fans mehr halten auf ihren sitzen sie feuerten ihre Mannschaft an. Die Nummer 9 weicht einen der Abwehrspieler der Japaner aus und flank den Ball zu der Nummer 12 dieser springt über den nächsten Abwehrspieler und gibt den Ball weiter an ihren Mittelfeldspieler mit Nummer 14 dieser hat freies Schussfeld dieser bereitet sich vor aus den 16ner den Ball ins Tor zu bringen. Die Abwehrspieler der Japaner versuchen mit sämtlichen Techniken ihre Gegner zu blocken, was aber nicht funktioniert. Die Nummer 14 ist durch die restlichen Abwehrspieler gegangen und ist nun im 16ner er hebt sein Fuß und schlägt mit aller Kraft den Ball in die richtung des Tores „Friss meinen Drachenschuss“, ruft noch die Nummer 14 der Domingos. Der Ball fliegt mit einer Geschwindigkeit auf das Tor zu „ **Kann der Keeper Wakabayashi Genzo den Ball halten, jeder weiß das Wakabayashi wechseln wird aber das ist ein anderes Thema für später.**“, erzählt der Kommentartor. Wakabayashi sieht wie der Ball in die richtung seinen Tores kommt " Verdammt den kann ich nicht bekommen so scharf dieser geschossen wurde." Genzo versucht trotz seiner Gedanken zu verhindern das es ein gültiges Tor wird, er springt mit einen gewaltigen Satz zum herankommenden Ball, kurz bevor Genzo den Ball packen kann macht dieser ein Schlenker nach unten setzt auf der Torwartline auf und spring oben ins rechte Eck des Tores. Es ist totenstill als das Tot fällt für den FC Domingo „**TOR!! Was für ein Tor. Die Ränge mit den FC Domingo Fans ist am ausrasten, die Bengalos sind an, Fan Gesänge hört man und keiner der Fans des FC Domingo sitzen auf ihren Plätzen. Es steht 1:0 für die Gastgeber. Das muss wehtun den Japanern**“, der Kommentartor sagt das was wahr ist. Die Fans von Japan sind frustriert da sie zur Zeit Live beim Spiel dabei sind „Was macht nur unsere Mannschaft?“, sagt der erste aus den Bereich der Ultras „Das weiß ich nicht aber wenn sie so weiter machen, wird das Freundschaftsspiel gegen Brasilien eine wahre

Katastrophe“, antworte der zweite Ultra und schüttelt nur mit dem Kopf. Die Japanische Mannschaft ist geschockt „Was der FC Domingo hat das erste Tor gemacht gegen Genzo!!!“, war die Aussage von allen „Kommt wir müssen weiter machen, wir können noch ausgleichen“, ruft Takashi. Kazuo und Masao führe den nächsten Angriff an und stürmen gemeinsam mit Takashi der den Ball am Fuße führte, die drei wollen um bedingt den Ausgleich machen. Kisugi, Kazuki, Shun und Hajime laufen mit. Takashi passt zu Hajime, Hajime passt zu Kisugi dieser passt ins Mittelfeld zu Masao dieser passt zu Shun diese vier ziehen die Aufmerksamkeit der Abwehr des FC Domingo auf sich so das es eine Lücke in der Abwehr entsteh so das Kazuo in den 16er laufen kann, Shun sieht das Kazuo nicht gedeckt wird und gibt den Ball durch einen Weitschuss den Ball an Kazuo dieser nimmt den Ball Volley und versucht den Ball ins lange Eck rein zu bekommen, die Fans von Japan Jubeln, weil sie meinte gesehen zu habe das der Ball ins Tor gegangen ist, was aber nicht war dieser ist hinterm Tor runter gekommen, da der eine Mittelfeldstürmer mit gelaufen ist und den Ball mit seinen Kopf abgefälscht hat. Nach ein weiter angriff des FC Domingo führten diese mit 2:0 gegen Japan. „Verdammt wenn das so weiter geht werden wir mit einer Niederlage und einer totale Blamage nach Hause gehen“, geht Jun Misugi durch den Kopf und wendet sich an seine Mannschaftskollegen „Okay Leute wir bekommen es hin okay! Wir müssen es irgendwie hin bekommen ein Tor zu schießen und noch eines zu verhindern!“, ordnet Misugi an seinen Mitspieler an, diese nicken ihn zu. Sie alle wussten das sie sich rein hängen mussten, die Mannschaft des FC Domingo grinste sich an „Guter Job Champ“, sagt ein Verteidiger zu dem Keeper „Ach das war nicht’s aber d warst auch nicht schlecht den Ball mit den Kopf abzufälschen.“, meint der Keeper lachend. Die Mannschaft des FC Domingo fing an zu Grinsen aber dieses Grinsen war kein freundliches „Kommt Leute gehen wir mit ihnen nun Behutsam um, sonst tu sie sich noch weh!“, sagt ein Stürmer und die Mannschaft musste Lachen. Die japanische Nationalmannschaft ist sauer so richtig, ihnen gefällt es nicht das der FC Domingo sich über sie lustig macht.

Es war still im Stadion alle sind gespannt was nun passieren wird, nachdem sich die Nationalelf von ihrer 2:0 klatsche erholt habe stürmen nun alles bis auf die Verteidiger nach vorne Misugi hat den Ball passt aber im richtigen Moment zu Taki dieser dribbelt gekonnt einen FC Domingospieler aus und sieht das einer der Stürmer frei ist, dieser Stürmer ist kein anderer als die Nummer 18 Shun Nitta und flankt das runde Leder zu diesen. Nitta nimmt den Ball perfekt an und stürmt weiter auf dem linken Flügel läuft Hajime mit, in der Mitte läuft die Nummern 2 und 3 die Tachibana Brüder. Nitta tanzt einen Verteidiger aus und schiebt die Lederkugel zu Hajime der springt locker über einen ausgefahren rutschenden Fuß aus und passt zu Masao dieser Blickt seinen Bruder an ein stummes Gespräch findet statt und Kazuo sprintet nach vor mit dem Ball an seinem Fuße kurz vorm Tor schießt er den Ball mit schmackes nach hinten dort kommt auch schon Masao an gerannt in setzt zum schuss an „Tch!! Langsam wird es nervig, dass wir kein Tor machen, aber dieser Schuss geht rein, Lerne meinen Skylab Hurricane shot kennen“, schrie Masao und trifft sehr hart und feste den Fußball.